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Укрепляя связи между научными учр еж 
дениями и промышленностью, смело внед
ряя новую технику, оназывая помощь нова
торам, мы обеспечим ещ е более быстрый 
подъем всего народного хозяйства, внесем  
свой вклад в дело строительства коммунизма.

(И з обращения ученых передовых вузов  
юрода Ленинграда),

ч Усилить помощь]>.
промышленности;

Научные работники наш его института, 
ив в других втузов страны , постоянно 
оказывают помощь производству, преиму
щественно промышленным предприятия».
1 прошлом году учены ми института было 

выполнено 53  научны х работы, из кото, 
рых многие у ж е  используются на предпри
ятие Западной Сибири, в частности, на
шей Томской области.

Из числа наиболее крупны х работ, вы- 
ш веины х различными факультетами ин
ститута, следует отметить такие как: 
«Петрографический состав руд и пород 
Уеовакого железорудного месторождения» 
(кафедра петрограф ии), «Вольфрамовые мв. 
«порождения Алтай» (кафедра полезных ис- 
вошемы х), «Методика промышленных ис
пытаний рудничны х подъемных установок» 
(кафедра горной' м еханики), «Электродуго- 
вая наплавка быстрорежущих сталей» 
(кафедра металловедения), «Исследование 
процессов высокоскоростного резаная ме. 
таллов» (.кафедра ставков и  резания, ме_ 
таллов), «Дифференциальная защ ита сило
вых трансформаторов» (кафедра электриче
ских станций) и  ряд других.

Несмотря на имеющиеся успехи, работа 
по оказанию  помощи промышлевностп. про
водимая кафедрами, еще во многом отстает 
от имеющихся в институте возможностей. 
Совершенно недостаточную помощь оказы 
вают кафедры .механического факультета 
института машиностроительным и  металло
обрабатывающим заводам гор. Томска. Не
достаточна. помощь предприятиям гор. Том
ска такж е и  со стороны теплотехнических 
кафедр энергетического факультета инсти
тута.

Патриотический призыв ленинградских 
ученых —  .расширить творческое содруже
ство работников н а у ки  и  производства —  
встретил! горя чип откл и к  ,в наш ем институ
те. Публикуемо© в этом номере газеты  
«За кадры» обращение гг ученым Томской 
области с конкретны ми обязательствами, 
ставит перед коллективом ученых нашего 
института задачу —  еще больше усилить  
помощь промышленности для досрочного, 
выполнения послевоенной сталинской пя-
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опубликовала сообщение, имеющее огром
ное государственное значение. Научные ра. 
ботники пяти ленинградских институтов —  
политехнического института имени М. И. 
Калинина, технологического института име
ни Ленсовета, инженерно-экономического 
института имени В. М, Молотова, института 
бумаги и института металлов —  обрати
лись с письмом ко всем ученым и научным 
работникам Ленинграда, в котором призы, 
аают их расширить творческое содружест
во с работниками промышленности, обага*. 
тить советскую науку и технику новыми 
исследованиями и изобретениями, смелее 
внедрять достижения науки в производство,

Коллективы пяти институтов героическо
го Ленинграда приняли конкретные обяза
тельства по усилению помощи промышлен. 
иссти, поставив перед собой благородные 
цели еще лучше служить своему народу, 
содействовать досрочному выполнению по
слевоенного сталинского пятилетнего пла
на-, крепить оборонную мощь Союза Совет, 
ских Социалистических Республик, помо
гать строительству коммунизма в нашей 
стране.

Этот замечательный почин ленинград
ских ученых наглядно показывает, 
что советский общественный строй создал

наука, ноторая н* отгораживается от наро. 
да, которая служит делу социализма. На 
этой встрече он отметил Папанина и Ста
ханова как новаторов науки, показавших 
образец соединения смелой практики и 
серьезного научного исследования.

Руководствуясь этим указанием товари-

района, с целью выяснения возможности 
создания курорта для трудящихся Томской
области;

6. Систематически проводить лекции и 
доклады для инженерно-технических ра
ботников и стахановцев, создать при ин
ституте курсы и устраивать встречи науч
ных работников с инженерами, техниками

ща Сталина, коллектив научных работни. и стахановцами, оказывать помощь завод
ков Томского ордена Трудового Красного 
Знамени политехнического института име
ни С, М. Кирова всегда стремился укреп
лять творческую связь с промышленно
стью, с работниками промышленности. 
Поэтому, горячо приветствуя замечатель-

скик лабораториям и новаторам прзиэвед- 
ства с их рационализаторской рабзте.

С научно-исследовательских работах ин
ститута в 1949 году будут разрабатывать
ся вопросы: расширение минеральных
сырьевых рессурсов Западной Сибири, сок
ращение потерь полезных ископаемых при

ный почин ленинградцев, мы с радостью зкеплоатацки месторождений, теории на, 
присоединяем свой голос и их патриотичз- талитических процессов, использование 
скому призыву —  расширить творческое вторичных энергетических рессурсов, еко-
содружество работников иауки и производ
ства.

Включаясь в проведение этого важного 
для нашей социалистической Родины мерэ-

ростная обработка металлов, литой инстру
мент и т. д.

Принимая настоящее обязательство, кол
лектив ученых института обращается но

приятия, мы принимаем на 1949 год обя- всем научным работникам Томской области 
зательствз: I е призывом поддержать замечательное на-

1, Выполнить длг. промышленности 62  никакие ученых города Ленинграда. Зте
каучнс-исследсватеяьекие работы, о том будет нашим вкладом в деле стрэитольст- 
числа 2 8  работ сверх плана; | в« коммунизма е БССР, в дело борьбы с

2. Внедрить в производстве 28 научных поджигателями войны, за прочный мир ее 
работ, выполненных учеными института; есем мире.

3. Провести для работников производ
ств;} нс менее 85 0  технических экспертизвеличаишии простор для развития 'научно- 

технического творчества в великой стране и консультаций;
социализма. Советская науиа и техника 4 , Подготовить к изданию 2 руководст- 
успешно развиваются в творческом едине- вг по производственно-техническим оопро- 
нии людей науки и производства. сам дм: инженерно-технических работни-

И, В. Сталин на встрече с работниками ‘ коя промышленности; 
советской науки в Кремле указал, что п е - 1 5. Исследовать курортологические осо-
родовой наукой может считаться такая ' бенности района д. Заварзине, Томского
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Да здравствует творческое единение лю
дей науки и производства, направленное 
на благо нашей дорогой советской Родины!

Пг поручению Ученого совета института:
директор института профессор-доктор

A, ВОРОБЬЁВ, 
секретарь партбюро института

B. МОСТОВОЙ.

М огда актив не занимает авангардной  
роли в учебе

Смотр в учебных 
группах

'галетки, для быстрейшего П01,'Г1Ю'рнил ком
мунизма в наш ей стране.

Н ет сомнения в том, что ученые инсти
тута с честью выполнят взятые обяза
тельства и  тем самым .внесут свой вклад 
в дело дальнейшего укрепления экономиче
ского могущества Советского Союза.

Лекции для студентов четвертого 
и пятого курсов института

Партийное бюро института утвердило 
тематику лекций для студентов четверто
го я  пятого курсов института на весенний 
семестр текущ его учебного года.

Среди лекций —  следующие; «Доклад 
товарища Сталина т а  X V III съезде партии 
о работе Ц К 1ВВЩ6) —  программный до
кумента коммунизма», «О постепенном пе
реходе от социализма к коммунизму.), 
«Международное значение теории и та кти 
ки большевизма», «Экономическое и но- 
дюгаческоо развитие стран народной демо
кратии», «Связь 'партия о массами —  'Не
зыблемый принцип большевизма». «Воз
никновение марксизм;) —  великий рево
люционный переворот».

Лекции будут устраиваться еженедельно 
,  п» четвергам с 3 час. 2 0  мин. дня, и 
.аудитория X» 30.

Предварительный итога . смотра работы 
учебны х групп  м еханической/ ф акультета 
показы вают далеко неутешительное состоя
ние с успеваемостью и  дапшшлнной сту 
дентов.

Особенно отстающими являются 4 6 8 -я , 
4 1 8 -я  я  4 6 5 -я  'группы . Студенты 4 6 8 -й  
группы  с начала весеннего семестра про
пустила 2 1 2  часов занятий, не сдали вне
аудиторного чтения по английскому языку 
и  не были допущены к  контрольным рабо
там -' Написанны е тт . Садыковым, Кандау
ровым, Толстовым работы по математике 
признаны явно неудовлетворительными. В 
этой группе из актива работает .только 
комсорг Наводчикова, староста ж е Ш аба
нов никакого влияния на студентов не 
сказы вает и  даже не принял участия в 
смотре.

Не занял авангардной роли в учебе Д1 

актив  4 1 8 -й  группы . Т а к, .комсорг П ех

терей пропустил почти, все занятия по 
'марксизму-ленинизму, профорг Райков из 
пяти занятий но марксизму-ленинизму I 
был только н а .д в у х , получил 2 неудов-~ 
летворитэльных ©Донки. В- тр п ш е лонтщ е-

яе много прогулов, Староста группы  М у- 
рин примирился с ■ лодырями и  прогуль
щ иками.

Е е лучш е положение с учебой Студен
тов четвертого курса а  4 6 5 -й  группе. С 
начала, зимнего семестра в этой группе 
студенты больше веселились, чем учи 
лись. Комсорг Л укина не работала. Смот
ря на нее, бездействовали и  профорг и  
староста группы . В результате этого сгу-1  
денты Охотникова, Вербицкий, Молодых,

|'Безруков н  сама комсорг Л укина до ш х  
I пор не сдали экзаменов по гидравлике. 
Курсовой проект выполнен только н а ...

114 процентов. В настоящ ее время Л укина  
уж е не является, комсоргом. Однако, а к 
тив еще не принял всех необходимых мер 
к  преодолению отставания группы  в уче
бе. • • '

Смотр выявил тревожное положение на 
факультете. Комсомольская организация 
обязана сделать необходимые выводы, 
добиться повышения авангардной роди 
актива в учебе с тем, чтобы вывести фа
кул ьтет, в число передовых д о..институту.

Студент АБРАМОВ,

В  период с  2 но 4  апреля в 3 3 7 -й  я 
3 3 8 -й  учебны х группах горного факульте
та  был. проведен смотр успеваемости с ту 
дентов. Во время смотра вскрылось доволь. 
но тревожное положение с посещаемостью 
я  успеваемостью студентов.

В 3 3 7 -й  группе из 2 4  студентов та  
2  апреля неуслевало 2 0 . Высок процент 
неуспеваю щих студентов (8 2  процента).

Комиссия по смотру отметила, что осо
бенно отстаю т в учебе студенты : Полей,
имеющий задолженность по четырем пред
метам, Пономарев, Кузнецов, Медведев, 
Швед, имеющие задолженность по трем 
предметам каждый' и ряд других.

Ослабление борьбы с прогульщ иками в 
группе привело к  тому, что только за март 
месяц пропуск® занятий студентами достиг
ли рекордной цифры —  2 2 0  часов. Очень 
много учебных часов пропустили студенты  
Бурцев, Бабаяаков. Швед, Песнопевцев. 
Полов, Новоселов.

В 3 3 8 -й  группе положение с посещае
мостью н  успеваемостью несколько лучш ее, 
но и в ней наблюдалась неоднократные 
случаи неявки студентов Ш уста, Щ еглова, 
Пролетенкова на лекции, а студенты Т у 
ров, Фомин и  даже сам староста группы  
Белобородов имеют задолженности по трем 
—  четырем предметам.

Студент А . ЗАЙЩ Ш
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Теоретическая конференция на тему 
V „О партийности науни“

На заключительном планарном заседании г р ш ,  лекционны х курсов и пособий иод

В партийном бюро 
института

Л а-диях парш ивое бюрэ института об
судило вопрос о повышении идейно-под-и- 
тяческогэ уровня научны х работников, ла
боранте кото я  препараторского состава 
-ваф-едр.

Паршйвоо бюро решило создать иа фа
культетах комиссии для проверки состоя
ния идейно-политической работы - на ка
федрах.

Результаты проверки на факультетах 
должны быть -обсуждены иа заседаниях 
партийны х бюро и собраниях факультетов.

Обобщение материалов проверки должно 
быть закончена к 12 апреля с. г .

Усовская конференция 
сибирских геологов

Ка-днях в нашем институте закончилась 
Усовская геологическая конференция.

На конференция геолога Усовской ш ко
лы прод-емспстрировалц сван достижения 
в области изучения геологии и полезных 
ископаемых Западной Сибири за 10 лет, 
•истекшие со времени смерти академика 
М. А. Усова.

Большое внимание участников конфе
ренция привлек доклад доцента А . Г. Си- 
воаа, на тему: «За большевистскую пар
тийность в советской геологии». Доклад
чик отметил, что решения Ц К ; ВЖЩ б) по 
вдеологйческим вопросам еще не прелом 
лены должным образам в работе многих 
советских геологов.

'Профессор-доктор К . В. Радутяп в 
своем докладе отметил, что приоритет в 
откры тии кембрийских дислокаций при
надлежит русским и советским ученым 
В . А . Обручеву в  другим ). •

Профессор-доктор Л . Л . Халфин обратил 
внимание участии ко: I конференции нс, то,- 
что тектопо-етратиграф  ичес-кий метод рас
членения осадочных толщ , предложенный

обшевнотитутской теоретической исовферсн. 
пип «О партийности на-у-ш» был заслу
ш ай доклад доцента П . 3 . Захарова, на те
му: « Техника и .политика».

Профессор-доктор В . К . Щ ербаков сделал 
критический обзор секционны х заседаний а  
подвел итоги конференции.

На пленарны х и  секционны х заоедана.. 
ях конференция было заслушано 19 докла
дов на различны е темы. В докладах я  з  
выступлениях было вы сказано много цен
ны х предложений по улучшению всего 
вдеГягс-политттсадого содержания научно, 
педагогического процесса, Во многих док
л а д а  дана правильная ж р ксв етская  кри
ти ка  щ -е а я ш н и е е ш х  направлений в от
дельных областях науки , тормозящих ее 
дальнейшее развитие.

Были подняты такж е вопросы об акту 
альности тем атики нау^тно-исследователь, 
ской работы кафедр и  отдельных учены х 
нашего института.

Теоретическая конференция показала, 
вместе с тем, и ряд существенны х недо
статков. Цдейя.о-теоретнчесжяй уровень 
некоторых докладов на конференции был 
недостаточно высок. В докладах были слабо 
разработаны вопросы содержания лекцион
ны х курсов о  позиций большевистского 
принципа партийности ваукл . Вводные лек. 
ции но ряду курсов были оторваны от го>;- 
следующето изложения курсов ® их кон
кретном содержания .

Конференция вызвала живейш ий 
рос среда научны х работников 
ту та , явилась стимулом для 
■более глубокого пересмотра

углом зрения их вдейиочпо.типичеекой на
правленности и  повышеиия идейно-теорети. 
ноского уровня научны х работников.

Заключительное пленарное -заседание, 
призвав положительным оиы-т про-ведения 
теоретической конференции на. тем у: «0  
партийности н а у ки » , признало что в даль, 
аейшем «необходимо коренным образом 
усилить работу по изучению  и  овладению 
мар-ксястско-лоиинсжои теорией, практико
вать проведение теоретических конферен
ций, поднимающих коренные проблемы 
'марксистско-ленинской методолога», помо
гающие раскры вать содержание учебно, 
педагогического и  нау чного процессов -в 
деле подготовки высококвалифицированных 
и технически грамотных специал'исто® для 
наш его народного хозяйства, воспитывать 
достойных патриотов советской Родины».

Пленарное, заседание обратило внимание 
всех научны х работников института на 
необходимость коренного усиления работы 
но повышению своего ядейно-полш пчеово- 
го уровня.

Решено организовать чтение цикла лек
ций по вопросу о роли русских и  советских 
учены х в развитии отечественной и  ми
ровой н ауки . Внести в план работы на
учны х совещаний вопросы м-етодологичесжо. 
го порядка, а наиболее важны е вопросы 
адейво-нолитнческого содержания педаютш- 
ческого процесса ставить иа обсуждение 
Учены х советов института я  факультетов.

Пленарное заседание решило -практико
вать проведение межфажультетских и  а а -и н те .

инстн- федральных теоретических конференций по 
дальнейшего отдельным вопросам марксистско-ленинской 

учебных про- 'теории и  п-о техническим проблемам.

Н а  т е м ы  д н я
-М. А .. Усовым, начинает широко приме
няться в практике - работы теологов в раз- На Ученый совет подготовленные вопросы
личны х районах Советского -Союза.

С большим интересом присутствую щ ие 
заслушали до-клад А . С . Калугина об изме
нениях в етратиграф ической коленке За
падной Сибирн за последние десять лет.

|Иа 'конференции В . Л . Казариной -пред
ложил новый сравнительно-литологический 
метод выделения формаций.

Конференция показала жизненность та
кой формы общения гео-логов Западней Си
бири, способствующей их органнзаш ю нно- 
дп/ и идейному сплочению.

И. НИКОЛАЕВ.

И з неопубликованных  
писем

•В №  9 наш ей газеты  была помещена

Учены е советы имеют большое значение 
о воспитании кадров научны х работников. 
На советах научны е работники должны  
учиться иа конкретны х примерах решать 
все повседневные организационные, учте
но -методачес-кие ц  научны е вопросы с 
партийны х позиций.

С этой задачей У-ченые советы справят
ся только тогда, когда, заседания советов 
будут тщ ательно готовиться, а поставлен
ные вопросы глубоко я -разносторо-шш об
суждаться.

бот-е кафедры пирогенны х процессов, воз
главляемой профессором И . В . Геб лером, 
и заслушанны й недавно на совете отчет 
профессора А . И . Доброотдова о постанов
ке идейно-нолитической работы на кафед
ре металловедения,

■Профессор А . Н . -Доброщдо® в розовом! 
свете 'Представил работу своей каф-едры. 
■Выступающих яэ докладу было мало. 05- 
сужленно было неинтересным и некритич
ным. От отчета профе-ссора -А. Я . Д-обро- 
видова, от обсуждения его доклада и  при
нятой резолюция ничего, кроме неудевле-

К  сожал-еаню, в практике работы Уче
ного совета нашего института нередки 
случаи постановки 'неподготовленных вон- ■ м у ото нуж но, 
росс®. К, числу -их относятся: отчет о р а -)

творениюсш. не осталось’ у  оолышшетва 
членов Ученого совета. Спраш ивается, ко-

ЛАПИН.
статья «О проверке актуальности темати
ки  научно-исследовательской работы ». В 
•■вязи с  ее опубликованием -профессор-док
тор И . Н . Бутаков прислал письмо в -редак
цию, в котором указы вает на неправильное 
утверждение в статье о том, что якобы он 
«не интересуется внедрением своих работ 
з  производство». Кроме этого, профессор 
И. Н . Бутаков обратил -внимание на а к 
туальность проблемы использования тепла 
низкого потенциала.

Упомянутая статья была составлена по 
официальным материалам заседания парт, 
бюро ивстптута.

На заседании Ученого совета трех 
факультетов, состоявш ейся 2 марта, 
доцент В. Н . Титов получил отрицательный 
ответ иа -вопрос, относительно -практическо
го использования результатов исследований, 
выполненных профессором И . Н . Бутако
вым.

Что касается актуальности паучно-нссле. 
довательових тем кафедр теплотехнического 
«куста» , то но этому вопросу Учены й совет 
трех факультетов принял соответствующее 
решение, которое нашло отражение в 
статье <В совете трех факультетов», помо. 
щепной в этом номере газеты.

Редакция.

В Совете треэ
На заседании совета механического, 

нергетического н  электрофизического 
факультетов института -состоялось об- 
сужденше доклада доцента Г. Е . Ба- 
канова на тему: «Об актуальности темати
ки  научно-игеледовательской работы энер
гетического ф акультета на 1 9 4 9  год».

Доцент В . Б . Титов вы сказал оо-мне. 
ш е  в актуальности тем атики «куста»  
теплотехнических кафедр и обратил -внима
ние на отсутствие научной продукции у  
рада научны х работников этих кафедр.

Доцент И . Д . Кутявин в своим выступле
нии отметил, что на теплотехнических к а 
федрах выполнение плановых те »  затяну
лось, а- ощ утимы х результатов проводимой' 
работы п о ка  не видно.

Профессор И . Н . Бутаков, отвечая на  
критику со стороты доцентов В. Н . Тито
ва и  И . Д. Куш -вина, дал разъяснение о 
роли и  значении тем атики «дальнего при
цела» в, научно-исследовательской работе и  
рассказал, что теплотехнические кафедры 
координируют свою работу -над цроблем-ой 
тепла- низкого потенциала1 с Академией на
у к  СССР.

факультетов
■В своем решении совет- трех факульте

тов предложил научны м работником тепле, 
технических кафедр обсудить возможность 
продолжения работы по темам, избранным 
доцентами Б . В. Вольконау и  П . А . М уха- 
чевым. Совет рекомендовал снять тему ас
пиранта С . С. Белохво-стнкоза к а к  неакту
альную  и  бесперспективную.

Совет отметил, что на теплотехнических 
кафедрах наш ли себе «прию т» лица, не- 
имеющие вкуса к  научно-исследователь
ской работе (ассистент В. Д. Чесноков, до
цент Б . В. Волькенау и  -др.), к  которым 
руководители ф акультета и кафедр относи
лись примиренчески. Эти кафедры за по
следние годы дали мало научной продук
ции.

Совет предложил кусту теплотехниче
ских кафедр продумать вопрос о возможно, 
ста параллельного включения новых проб
лем в -план научно-исследовательской рабо
ты , с тем, чтобы в следующем пятилетия 
можно было развернуть работу по их вы
полнению.

Н. ПИВОВАРОВ.

25-летие теплотехнической 
специальности в институте

2— 3 апрели в нашем иистотутр бшо 
отмечена 2-5-дети» сущесявош-шия тепло- 
технической специальности. К  ее юбилеи 

воспитанники института, ныне гпишюры - 
■теплотехтшки, работающие в самых раз
личны х страстях на родию го хозяйства Си
бири я  Урала, прислали в адрес инсти
тута м-ногочислепйьгр приветственные те
леграммы.

В озномешвадао 25-л етия теплотехни
ческой специальности в институте была 
пре-веде,на конференция. Открывший « 
воспитаншп; -институте, ныне доктор тех

нических н а у к  В. Т . Ю рнисклй -щюдосга] 
вил слово для выступления бессменному ру. 
«оводаггеаю кафедры теплосиловых уста-но- 
,вок. заслуженному деятелю нау  к а  и  техщ . 
пси, проф ет-ру-дакгору I I .  Н . Бутакову, 
который рассказал участникам  конферен
ции о всей работе кафедры со дня- осною- 
нтпг'-и кратко охарактеризовал вы пуски- 
ков-теплотех;ннк<ж, успешно работающих > 
ссщгал ю ллческой промы шлшност®.

Вы ступивш ий нч конф еренщ ш -рукоин 
дител ь кафедры теоретических осжя 
теплотехники, профессор. —  д о к т о р  
-Г. И . Ф уко сспааоаш кя на направленно 
стн научно-исследовательской работы ка
федры, дал общую картину ев создания к 
работы с момента возникновения ее.

Бывший студент института, тепам  
директор теплоэлектроцентрали А. Н. 
М-а-дъкол сделал -интересный доклад о раз
дельном сжигании доменного -газа в ка- 
телъиых электростанциях.

Кандидат -технических н а ук, доцей 
I I .  И . Норкин сделал н-а -конференции док
лад, охватывающий собой результаты  мно
голетней работы но исследованию про
цесса сж игания водяного газа.

■Участники конференции заслушал* 
такж е доклады кандидата технических 
наук И . А . Яворского, кандидата техинч - 
свих п а ук, доцента П . А . М ухачева, докто
ра технических н а у к  В. Т . Ю рииского и др.

'Выступившие в прениях по докладам 
отметали огромную роль данной копферш- 
ции п  выразили удовлетворение прослу- 
шэнны ми докладами.

Па за-ключительи-ом заседании конферен
ции было принято решение созывать по
добные кснФерснши! тенлотехнлков еже- 
тслио.

Л. Г. ФУКС,
аспирант кафедры теплосиловых

у установок.

НА ВОДНОМ ФАКУЛЬТЕТЕ '
. По результатам зимней экзаменацион

ной сессии фа кулы е-г -водного траислорта 
занял а  инстнтуче последнео место. Небла
гополучно обстоит о успеваемостью ш  
этом ф акультете и  в настоящ ее время. 
Т ак, например, почта все студенты  728 -й  
группы  написали .контрольную работу по 
физика на «неудовлетворительно». До сих 
пор на факультете есть студенты  о за
долженностями по зимней сессии (М нзин, 
Семенов, Костин и другие).

В чем жв при'ш иа та-кото о-тставашш 
водного факультета? Да -в том, что пар
тийные- и  общественные организации ин
ститута ц знергофака забыли о существо
вании этого ф акультета.

За два месяца в 72 '8 -й  -группе не было 
проведено нп одной нажтбеседы . В 7 18 -а  
группе проведена за это время лишь' одна 
беседа. Агитаторы  —  студенты' Аннснж-в 
‘(7 2 -8 -я гр .) и Торчепко (7 1 8 -я  гр .) ника
кой работы не ведут. Из научны х работ
ников агитаторы  были выделены толь
ко ... на-днях и к- работе еше не присту
пили.

Бездействуют и треугольники групп. 
Комсорги Степура (7 1 8 -я  -гр.) и  Бело-всл 
(72 -8 -я  -гр . дажо не знаю т, что им нхтж- 
но делать.

Студент 728>й группы БЕЛЯЕВ.

И. о. ответ, редактора А. Г. БАКИРОВ.
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